

# Tertre funéraire John-Frederick Darwall



John-Frederick Darwall, un ingénieur britannique, était venu au Canada en 1871 pour participer aux travaux de construction du chemin de fer intercolonial dans la Vallée de La Matapédia.



Le mystère de sa mort dans les eaux glacées du lac demeure entier et une légende d'est même constituée autour des faits qui l'entourent. Un enclos ouvragé, avec clôture de fonte de fer et de pierre tombale, commémore l'événement.



Depuis 1997, l'endroit est cité patrimonial par le ministère de la culture et des communications.

Le 28 juin 2011, La Société locale de développement du Lac-au-Saumon a procédé à la présentation officielle du résultat des importants travaux de rénovation apportés au site.

sources : [www.mcc.gouv.qc.ca](http://www.mcc.gouv.qc.ca)